

Randol, mejor cubano en etapa reina de la Vuelta a Chiriquí



Foto: Fepaci

La Habana, 27 nov (RHC) Randol Izquierdo resultó este martes el mejor por Cuba en la etapa reina de la Vuelta a Chiriquí 2024 al escalar en el lugar 14, cuarto entre los de la categoría sub-23 años, del giro ciclístico panameño.

Con ese desempeño durante la sexta jornada se mantuvo decimosegundo en la clasificación general individual como cierre de un martes en el que sus compañeros Vicente Sanabria y Yariel de León fueron

los otros distinguidos del equipo, al ubicarse en los puestos 18 y 21, en ese orden.

En total 69 hombres completaron los 127,2 kilómetros en trayecto en el que se disputaron dos premios de montaña, el último en la meta y a 1000 metros sobre el nivel del mar.

Ambos matanceros defendieron también sus privilegiados puestos en el departamento más importante, el general, y sostuvieron ubicaciones como sexto y decimosexto, respectivamente.

Así se apuntaló en el sexto escaño en el ordenamiento por equipos de una selección antillana que completan José Domínguez (40 en la general y 14 en sub-23), Jorge Rojas (51), Joselín Piedra (53) y el también menor de 23, Ricardo Cardoso (58), quien aseguró terceros lugares en los dos sprints intermedios.

El exigente ascenso, con sus últimos 1300 metros loma arriba en constante bruma, lo dominó en solitario el costarricense Joseph Ramírez (Esparza Training), quien marcó 3:21.44 horas entre la ciudad David y la cumbre de La Chancleta.

Su connacional Andrés Alpizar (Ciclo Cafe-Coffee Expert) subió 19 segundos después y a 54 pasó el panameño Michael Caballero (Rali-Giant), líder de entre los menores de 23 años.

Detrás escaló el tico Gabriel Pacheco (Marriott) a 1.12 minutos del héroe del día y, en quinta posición, el anfitrión Bolívar Espinosa (Panamá Cultura y Valores) a 1.33, suficiente para mantenerse como puntero absoluto de este añojo giro, que cumple su 44 edición.

«Sin dudas es la etapa reina, no hubo otra más dura, las montañas son el gran reto de los rutereros y aunque sufres, lo disfrutas. Tienes que saber llevar el ritmo en toda la subida porque puedes “explotar” antes de la meta», comentó Izquierdo a JIT.

«Este miércoles toca la penúltima en contrarreloj individual, no es mi fuerte, pero saldré a darlo todo. Esperamos que Domínguez realice una buena actuación, la corre bien y es el mejor de nosotros en la modalidad, aunque todos estamos en excelente disposición», señaló el avileño sobre las posibilidades del tramo totalmente plano de 19,3 kilómetros.

La Vuelta a Chiriquí concluye el jueves con los 97,5 kilómetros que se correrán en un circuito cerrado. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/370724-randol-mejor-cubano-en-etapa-reina-de-la-vuelta-a-chiriqui>



Radio Habana Cuba